

Montevideo, 2 de julio de 2014

A los Jóvenes trabajadores/as de las Américas

La extorsión especulativa de los fondos buitres afecta la soberanía global

El pasado lunes 16 de junio la Corte Suprema de los Estados Unidos convalidó en los hechos los fallos del Juez Thomas Griesa, que obligan a pagar al Gobierno de la República Argentina de forma inminente y en efectivo el 100% de la deuda original al Grupo NML encabezado por Paul Singer (Fondos Buitre), amenazando con embargar el próximo 19 de junio todo tipo de pago que la Argentina hubiera acordado realizar a los bonistas y con el riesgo de que este accionar deje al país en una situación de Default Técnico.

De aplicarse esta sentencia se avalaría una especulación financiera producto de políticas neoliberales, que subordinan la soberanía económica de los Estados Nacionales a la voluntad de los poderes financieros especulativos internacionales y sientan un precedente negativo para nuestra región y el mundo.

Esta decisión no hace otra cosa más que legitimar la voluntad política disciplinante que los actores más especulativos del sistema financiero internacional pretenden imponer a la soberanía económica de los países en desarrollo de nuestra región.

La implementación de estas medidas extorsivas traerá como resultado la pérdida de miles de puestos de trabajo y condenará a su sociedad a la pobreza, cercenando todo tipo de progreso, desarrollo y de futuras inversiones productivas que ayuden al crecimiento de los países emergentes.

Este no es solamente un problema de la República Argentina, la cual ha demostrado su voluntad de pago al acordar luego de varios años con el FMI, Club de París, Repsol y conseguir el pleno apoyo del G-77 más China sobre el accionar de los Fondos Buitres.



Es apropiado mencionar aquí la frase del Papa Francisco, quien, con su visión humanista, declaró: “No podemos tolerar que los mercados financieros gobiernen el destino de los pueblos en vez de servir a sus necesidades”

Reivindicamos la voluntad de la Argentina y de cualquier otro país de cumplir con sus compromisos externos así como también su soberanía para negociar de manera de proteger sus intereses como Nación, con el objetivo puesto en preservar sus variables económicas internas sin afectar su aparato productivo ni sus condiciones de desarrollo socio-laborales.

Hacemos un llamamiento a la movilización y a la solidaridad internacional de todos los trabajadores y las trabajadoras en defensa de los derechos de las clases trabajadora de las Américas.

Atentamente,

César Moreno

Presidente del Comité de la Juventud

Trabajadora de las Américas CJTACSA

Fabiana Uehara

Presidenta Comité de Jóvenes

UNI Américas Juventud

Marcelo Alvarenga

Responsable del Departamento de Juventud

CSA

Gustavo Triani

Coordinador Regional

UNI Américas Jóvenes